



はるさがしパーティー♪

4月20日(金) たんぽぽ組

4月に入って天気が良く、園庭や散歩など戸外で遊ぶことが多く、「桜の花びらあった」「だんごむしおったよ」と、色々なものを発見して楽しんでいました。その時に「なんで桜の花びらここに落ちとるんかな？」と聞くと、一人の子から「春が来たからじゃない」と素敵なつぶやきが…！そこで、たんぽぽ組になって初めてのパーティーは「はる」にちなんだクイズをしたり、色探しゲームをしたりして楽しみました。

コカリケの演奏に合わせて「チューリップ」「ぼんぼんぼん春がきた」の歌を歌いました♪

クイズ「はるはど～れだ？」

つくし、フール、雪だるま、サンタクロース…と色々な季節にちなんだ絵カードを見せて、「はる」のものを当てるクイズをしました。



「ゆきだるま
いま作れるかな？」

「ゆきふってないし
できな～い！」

「そうだね、春じゃないから、
雪だるまは×」

「色探しゲーム」

その後は、園庭に出て、赤・青・黄・緑の4色の色探しゲームをしました。色画用紙を見せて「赤あったら、教えてね」と言うと、走って赤色を見つけに行く子どもたち。「せんせー、ここにあったー！」と園庭のあちこちから大きな声が聞こえました。



「まずは、あかいろ
さがしにいこよ」

あかいろ
みつけにいこ～



せんせー
あかあった！



あっちにも
きいろのおはな
あるよ！



きいろのおはな
みつけた



ここ
あおいろだよ！



みどい
みつけた



園庭で、たくさんの赤・青・黄・緑の色を探しました。見つけるたびに嬉しそうに「あったよー！」と教えてくれ、みんなでゲームを楽しみましたよ。